

## Dynamique sédimentaire de la marge continentale celtique - Evolution Cénozoïque - Spécificité du Pleistocène supérieur et de l'Holocène



Les marges continentales peuvent-elles encore aujourd'hui être qualifiées de "ceinture d'ignorance", ainsi que DRAKE et BURK les qualifièrent en 1974 ? Certes, depuis cette date, les explorations pétrolières et les forages profonds ont commencé de combler ce vide de connaissances. Les premières cartes bathymétriques levées avec un faisceau à multiples rayons, et quelques explorations en submersibles nous ont permis de "voir" enfin les traits d'un paysage.

**Auteurs du document :** Auffret, Gérard-andré

**Obtenir le document :** Université de Bordeaux I

**Thème (issu du Text Mining) :** MILIEU NATUREL

**Date :** 1983-07-11

**Format :** text/xml

**Langue :** Inconnu

**Droits d'utilisation :** Université de Bordeaux I, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

**Télécharger les documents :** <https://archimer.ifremer.fr/doc/00034/14524/11830.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00034/14524/>

**Permalien :** <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/dynamique-sedimentaire-de-la-marge-continentale-celtique-evolution-cenozoique-specificite-du-pleisto0>

Evaluer cette notice: